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ATA DA DUCENTÉSIMA SEXAGÉSIMA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO 1 

CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTENCIA SOCIAL – CMAS, REALIZADA NO DIA 2 

DEZESSEIS DE JUNHO DE 2017, NA SEDE DA SECRETARIA MUNICIPAL DO 3 

DESENVOLVIMENTO SOCIAL E CIDADANIA - SEMDESC. HORÁRIO: 08h45min. 4 

QUÓRUM DE ABERTURA: Constatada a presença dos conselheiros (as): Cláudia Maria de 5 

Oliveira (representante do governo – SEMDESC); Marli Rodrigues Xavier Brito Araújo 6 

(representante da sociedade civil – Abrigo Frei Anselmo - suplente); Dilma das Graças Queiroz 7 

(representante da sociedade civil – Abrigo Frei Anselmo - titular); Severina Alda de Aguiar 8 

(representante da sociedade civil – Assistentes Sociais); Lucélia Gomes Soares (representante da 9 

sociedade civil – APAE - titular); Rhayza Fernanda Mendes (representante do governo – 10 

Gabinete); Magda Pereira Santana (representante do governo – SEGOV); Simone da Silva 11 

Camargo Ferreira (representante da sociedade civil – Psicólogos), Nilma Vieira de Jesus 12 

(representante da sociedade civil – Associação Natal Justino da Costa;) Elisa Regina Franco 13 

Mattos Ferreira (representante da sociedade civil – APAE – suplente); e Geovane Martins 14 

Ferreira (representante do governo – SEFAZ). Como convidada Rita D’arc Caixeta Melgaço, 15 

coordenadora da Associação Mão Amiga. Presente ainda, Isabel Aparecida Cruz Randi, técnica da 16 

SEMDESC. A vice presidente Marli, iniciou a reunião cumprimentando a todos. Passando para a 17 

pauta da reunião, qual seria a posse do colegiado para o biênio 2017/2019, esclareceu a necessidade 18 

de eleição da diretoria para o pleito. Colocou para os presentes quem poderia colocar-se à 19 

disposição para exercer os cargos de presidente, vice presidente e secretário. Severina Alda 20 

relembrou que em respeito ao princípio da alternância a diretoria seria da sociedade civil. Após 21 

discussões se colocaram Simone para presidente, Marli para vice presidente e Severina Alda para 22 

secretária. Colocada para votação a diretoria proposta foi aprovada da seguinte forma: Severina 23 

Alda (aprovou), Cláudia (aprovou), Geovane (aprovou), Magda (aprovou), Dilma (aprovou), 24 

Simone (aprovou), Nilma (aprovou), Lucélia (aprovou) e Rhayza (aprovou). Em seguida Simone, 25 

presidente eleita, passou ao ponto de pauta da Conferência. Sendo discutidos os últimos acertos 26 

acerca da realização da Conferência. Ficando agendada última reunião preparatória para o dia 20 de 27 

junho, terça-feira, às 08 horas. Nada mais havendo a tratar, a presidente encerrou a reunião, e eu, 28 

Isabel Aparecida Cruz Randi, lavrei esta ata que será lida e aprovada por todos os presentes. 29 

ENCERRAMENTO: 09h35min.  30 


